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第２０９２例会報告 

会長挨拶                            2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。今日は寒い日になりました、来週からもっと寒くなるようで非常にありがたいです。6 年

前は全く雪がなく、除雪費を一回も使わない年がありました。 

今朝7時頃に会社の方へ電話があり、和田さんという方からという事で出ました。お客様かと思って出て

みると、話し方も違いますし講演会でお世話になりましたと言われましたので、何の話か分からずに話をし

ていたら元中日の和田選手からでした。、年末にうちで出来た米を送ったので、そのお礼と講演会でお世話に

なったという事のお礼の電話で、高鷲によく来るという事で、そちらに寄りたいという事でしたので是非寄

ってくださいと言いました。ちょっとびっくりした出来事でした。 

新年の抱負という事で、大勢の方に発表していただきますので、会長の時間はこれで終わりたいと思いま

す。ありがとうございました。 

 

会員卓話（新年を迎えて）          

石徹白秀也君 仕事とロータリーについて発表します。仕事ですが、経営者なので売り上げや利益は意識す

るが、ここ 2，3年の成果を維持したいと思っている。60歳になり、将来の事業継承も考え直していかなけ

ればいけないので、そのための経営していく為の人作りもやっていきたいと思います。ロータリーについて

はプログラム委員長として理事を担っているが、半年過ぎた所で自分なりには結構気を入れてやってきたと

思っています。下半期になると自分はだらけてしまうので、そのようにならないように真摯に努めたいと思

う。メンバーに対してはにこやかに接したいと思います。 

寺田正実君 以前から行っていることですが、今も 4 時半に起きて堤防を 1 週半６千歩ほど歩いています。

１日の目標は８千歩ですがだいたい１万歩くらいになり、健康的にはそれだと思っています。また１日５０

ページ本を読むようにしています。しかし読書の時間がかかるようになり、どうも同じところを読んでいる

ようで、早く読めるように斜め読みの練習もしています。桂米朝の本の中で「一笑一若一怒一老」という言

葉があり、一つ笑うと一つ若くなる、一つ怒ると一つ年を取る。僕にとってとても難しい事なので、実行で

きるように今年は頑張りたいと思います。 

美谷添里恵子君 今年 10 月に実家の母が百歳になりそうで、今の所とても元気で迎えられそうです。来年

私は古希を迎えることになり、調べてみると唐の時代は70歳まで生きる人がいなかったので、素晴らしいこ

とだという意味だそうで、その年に達する年齢になったので、残りの人生をどうするか考えています。書家

の相田みつをさんのカレンダーを毎年買っていますが、今年の1月に「一生勉強、一生青春」という言葉が

ありましたので、今年のテーマはそれにしようと思います。興味のあることを一生懸命身につけようと思っ

ています。一生青春は年をとってもいつも若々しい気持ちで生き生きとワクワクするような毎日を送りたい
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と思っています。 

コロナ発症から丸3年たちました。その3月に一斉休校という事を安倍総理が決断され、自粛期間が2年ほ

ど続きましたが、昨年秋に小島会長が色々な行事をしてくれました。会長は家族よりも出会っている回数が

多いというくらい色々してくれて、これがロータリーだと常々思いました。今も感染者はえているが、行事

をやるかやらないかの決断を迫られて会長・幹事さんは大変だと思います。ウイズコロナで行事も事業もや

っていただき、皆さんも参加していただきロータリーを楽しみましょう。 

畑中知昭君 今年は徳川家康が新年早々話題になっています。関ヶ原の時、人生 50 年の時代で徳川家康は

59歳だったらしいです。私も今年 59歳を迎えますが、今から天下を取ろうという気にはなりません。私ど

もの仕事については、毎日修理があったり見積もりや図面を今日中に出せとか毎日処理するのが役目です。

一喜一憂せず中庸の気持ちで平静を保って、普通の毎日を送るように気を使っていきたいと思っています。

年末から古いギターを出して新しく弦を張り換えて掃除をして、もう少し練習をしようと前向きになってき

たので、毎日ギターの練習を続けて行ければと思います。 

島崎秀樹君 来年3月で大和町の小学校が統合します。それに伴って中身を一新しようという事で、今年小

学校のPTA会長を務めることになり、現在3月まで中学校のPTA会長を務めております。中学校でも小学校

と併合して役員を一新しようという事で去年頑張っておりました。制服も変えようという話をしたところ、

郡上市でも話が出ており、何年か後に郡上市全体の制服を変ることになります。ここまでを去年の目標にし

ていましたが、今年は閉校する小学校の閉校記念誌を作ろうという話を去年からしており、今年は記念誌の

内容を決めるのを今年の目標としたいと思います。 

清水英志君 今月 50 歳になりますが、毎年気を付けていることは健康に気を付ける事でしたが、今まで以

上に食事や運動などに気を付けたいと思います。これも毎年の事ですが、携わってくれる人に感謝の気持ち

を持って携わっていきたいと思います。 

佐藤備子君 来期は幹事をお受けさせていただきましたので、皆様ご協力の程よろしくお願い致します。今

年はロータリーの事をもっと勉強して楽しめるようにしたいと思います。私のＳＤＧｓという事で段ボール

コンポストを進めています。残飯を堆肥にして野菜を育てようという活動をしています。昨年は商工会女性

部、ＪＡ婦人部や小学校の授業を行いました。生ゴミを減らし、たい肥として使える、又災害で収集車が来

なくても生ゴミが少なくなり、循環型社会に貢献ができると思うので、今年はこの活動をさらに広げていき

たいと思います。 

山口里美君 会社の氏神様が白鳥神社ですので、御札をもらいに初詣に行きました。今年一緒に参りに行っ

た人が、昨年おみくじで大吉をひいて大変ひどい目にあったと聞きましたので、私は大吉をひかないように

と思い引いたら案の定大吉でした。大吉に負けないように1年過ごしていきたいと思います。 

いま岐阜市に住んでいますが、新しい事を始めようと料理教室に通ってみたり、パーソナル付きのジムに通

っています。パーソナル付きは初めての経験でしたが自分の限界以上の事をさせられます。お金を払ってま

で辛い思いをしなくてはいけないのかと辞めようと思っていて、先生に「どうしたら続くんですかね」と聞

いたら「まずは来ることです。」と言われましたので、今年は続けようと思います。またロータリーも続けよ

うと思いますので本年もよろしくお願いします。 

旭 美香君 母と一回り違う叔父からの年賀状に「羽子板の 音が聞きたい 悲願寺で」と書かれていまし

た。それを読んだ時に、羽子板は昔では当然の風物詩だったものが、いつの間にか影が薄くなり、叔父さん

から年賀状をもらっていなければ私自身が伝統的なことが消えつつあることに気づきませんでした。時間に

追われる中で、時代に併せてある意味迎合していく中で、大切なことは全部をフォローできなくても一部だ

けでも自分で気づいて、守っていきたいと思ったのが今年の抱負です。 

麦島洋介君 なかなか出席できないが、温かく出迎えていただきありがたいです。今年娘の成人式があり、

喜んでいます。2 年ほど前から体調を崩し、入院生活を何回かしている状態なので、今年は元気になりたい

と思います。今年も明るい1年にしたいと思います。観光業をしているので雪が降るのは大歓迎ですが、今

年はスキー場も3割ほどお客様が戻ってきています。事業を立ち上げて20周年を迎えるので、記念事業を今

行っていますし、アユパークも5周年を迎えるので、皆様のお力を借りるかもしれませんのでその時はよろ

しくお願いします。健康第一でロータリーも月1は参加できるようにしたいと思います。 

羽土洋司君 最近の相撲は面白く誰が優勝するか分からないです。若い力士も年の力士も頑張っています。

スポーツは何でも面白いです。抱負という事ではないですが、今年からですが、会社へはなるべく行かない



ようにしようと、自分なりの仕事が出来る状態を家に持ち込んでしています。今まで仕事を自分で思ったよ

うに、こうしていきたいと周りに言ってやってきましたが、なるべく口を出さないで一番最後に見て、自分

に出来る事をやるように出来ないかと思っています。自分の性格上なかなか難しい事で、いつまで続くか分

かりませんが、その為に自分の好きな事や楽しい事をすることが大事なのかなと思っています。去年頃から

20数年ぶりに出したテントを持って富士山の麓で、ソロキャンプや高校生の同級生と2回キャンプに行った

りしていて、楽しみながら1年を過ごしていきたいと思います。 

 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 畑中知昭君 

小島君 1月26日（木）ロータリークラブ同好会ゴルフコンペが富加町であります。今年1回目のコンペで

す。参加できる方はまだ空きがありますので、お願いします。和田良一さん、クラウンの車検をありがとう

ございました。 

松森君 また寒くなるそうです。体調管理に気を付けましょう。 

寺田澄男君 二十日正月と言葉も使われなくなり、懐かしいような寂しいような。月日の流れは早いですね。 

藤代君 今年の正月は雪の降らない正月でした。除雪がなくて楽でした。インフルエンザが流行しているの

で気を付けましょう。 

野島君 今年もよろしくお願いします。ロータリーを楽しみましょう、 

山下君 明けましておめでとうございました。今年もよい年です。私はウサギ年です。 

石徹白君 私にとって雪が降らないのは微妙です。 

美谷添里恵子君 コロナとインフルエンザのダブルパンチで郡上も気が抜けません。早く暖かい春が来てほ

しいと願っています。 

畑中君 雪が少ない年となっていますが、今週末はどうでしょうか。 

島崎君 雪のない1月は珍しいですね。、このまま春が来るのではないかと心配してしまいます。 

佐藤君 40周年でお世話になった松永知惠美さんから、姪っ子の為にジーンズを継ぎはぎして成人式の振袖

を制作したとラインがあり、楽しいやり取りをしました。 

麦島君 明けましておめでとうございます。本年がロータリーの皆様と共に元気に楽しく過ごせますように。

皆様、よろしくお願いします。 

清水君 遅くなりましたが、今年もよろしくお願いします。 

遠藤君 確定申告（還付申請）が、1日掛かってE-TAXで終わりました。あとは家内の申告をしないといけ

ません。 

杉山君 大相撲にハマって聖地の両国国技館まで行ってきました。奥深い世界観があり感動しました。 

鷲見君 私事で申し訳ないですが、いよいよ繁忙期に入りました。忙しくなりそうです。 

若尾君 暖かったり寒かったり、体調には気を付けましょう。 

同文 和田良一君、羽土君、寺田正実君、山口君、旭君、和田智博君 

 

次回行事予定   

２月 １日  外来卓話（原尾勝様          ２月１５日  会員卓話（親睦委員会） 

２月 ８日  会員卓話（出席委員会）        ２月２２日  会員卓話（ＳＡＡ委員会） 

 

出席報告                               出席委員会 若尾隆司君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2091回 ３２名 ２３名 ８名 ２名 80.65％ １名 

第2092回 ３２名 ２５名 ５名 １名 83.87％ １名 


